



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Drei neue Schulzahnärzte in Knittelfeld

**Von der Stadtgemeinde Knittelfeld werden bereits seit den 80er-Jahren neben den jährlichen schulärztlichen Untersuchungen auch schulzahnärztliche Untersuchungen zur Verfügung gestellt und finanziert. Nun übernehmen drei neue Zahnärzte den Service.**

Um nach der Pensionierung des bisherigen Knittelfelder Schulzahnarztes Dr. Helmut Wolkner den Weiterbestand der zahnärztlichen Untersuchungen in den Pflichtschulen gewährleisten zu können, wurden alle in der Stadt praktizierenden Zahnärzte kontaktiert. Es haben sich der Zahnarzt und Kieferchirurg DDr. Primoz Ivancic sowie die Zahnärzte Dr.in Gerlis Schlägl und Dr. Kousrosch Massoumzadeh bereit erklärt, die Kontrolluntersuchungen in Zukunft durchzuführen. Dadurch können Zahnschäden wie z. B. Karies aber auch Zahn- und Kieferfehlstellungen frühzeitig erkannt werden. Auch Milchzähne müssen repariert werden, da sie unbehandelt bleibende Zähne schädigen können und ein vorzeitiger Milchzahnverlust zu Zahnfehlstellungen führen kann. Für Bürgermeister Harald Bergmann und die Obfrau des Ausschusses für Sport und Gesundheit, GRin Anica Lassnig, sind die Gesundheit der SchülerInnen ein wichtiges Kriterium für einen positiven Lernerfolg. Bergmann freut sich, dass die Untersuchungen weiterhin durchgeführt werden und bedankt sich beim Zahnarzt-Trio für die Bereitschaft und deren Engagement zum Wohle der Jugend.

